

Bericht:

In diesem Jahr feiert der Stadtteil Schoost sein 900-jähriges Jubiläum. Geplant ist hier eine Tagesveranstaltung (14:00-22:00 Uhr) im Sommer (voraussichtliche Ende August) unter Einbeziehung der aktiven Dorfgemeinschaft zu veranstalten.

Frau Cordula Staack vom Floristikgeschäft Waldblume aus Schoost ist an uns herangetreten und hat uns ihre Unterstützung angeboten. So fanden bereits erste Vorgespräche und eine Begehung vor Ort statt. Die Wiese an der Schooster Straße (Nähe Tischlerei) wird, wie auch bei der 875-Jahr-Feier, als Festgelände zur Verfügung stehen.

Das gemeinsam angedachte Rahmenprogramm soll durch die Dorfgemeinschaft Schoost repräsentiert werden, u.a. das Aufführen eines kleinen Theatersketches, Auftreten einer Band aus Schoost, Verkauf von selbsthergestelltem Handwerk, Präsentation der Landwirtschaft, ggf. auch Präsentation von Feuerwehr-/Trecker- Oldtimern, Kaffee und Kuchen durch die Landfrauen, ein buntes Kinderprogramm (geplantes Thema: Indianer), sowie Verzehr- und Getränkestände. Hier wird das Stadtmarketing bei der Planung und Umsetzung unterstützend zur Seite stehen. Die Stadt wird hier als Veranstalter auftreten, da die Haftung und Versicherung nicht von Frau Staack übernommen werden kann.

Zusätzlich soll eine Broschüre erstellt werden, die alte Ansichten und Geschichten von und aus Schoost zusammenfassend darstellt. Diese Broschüre soll für einen kleinen Unkostenbeitrag verkauft werden und der Erlös für einen guten Zweck gespendet werden.

Die Kosten für die Veranstaltung sind bislang noch nicht kalkuliert und werden im nächsten Ausschuss vorgestellt.